

La Confederación del Segura espera que no haya ningún corte de agua

E. DE GEA

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, José Salvador Fuentes Zorita, se mostro ayer convencido de que el abastecimiento urbano no pelagra de cara al próximo verano. «Creo que sí esta garantizado el suministro porque se ha hecho esfuerzo extraordinario» señaló en su visita a Guardamar. Según el presidente de la CHS, al margen de que la Mancomunidad de Canales del Taibilla ha recibido los trasvases del Tajo solicitados se ha hecho lo que no se había hecho nunca, que es establecer una reserva estratégica mediante la adquisición de derechos en la cabecera del Tajo por lo que «si contamos además con la colaboración de los ayuntamientos y con la concienciación de los ciudadanos no tenemos que tener ningún problema»

En este sentido apostilló que aunque no haya problemas «al contar con el sistema más eficiente de distribución de agua de toda España lo que no podemos es transmitir es la idea que de que aquí no hay ningún problema». Zorita dijo que en otras zonas de España donde disponen de más recursos hidráulicos «por carencias de infraestructura y explotación en cambio sí padecen restricciones, y esta cuenca tuvo restricciones en 2003 cuando no había sequía porque fracasó el sistema. En esos estamos, se trata de que no fracase el sistema»

El máximo responsable de la cuenca del Segura señaló que «estas situaciones angustiosas (cada verano), de ver lo que pasa con el Taibilla terminarán en 2007 cuando estén terminadas y en funcionamiento la segunda desaladora de San Pedro del Pinatar y la de Valdelentisco, y además los regantes estarán más agradecidos porque saben que cada vez que se enciende la luz roja la solución es detraer caudales a los agricultores y así mataremos dos pájaros de un tiro».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

